

# Mobilität mal fünf

**Die ATR Service GmbH führt ihre Ersatzwagenaktion für die Konzeptpartner auch im Jahr 2010 fort.**

So können sich die Konzeptpartner von AC Auto Check, Meisterhaft und auto-Partner noch bis zum 30. Juni zwischen drei – laut der Konzeptzentrale zu jeweils sehr attraktiven Leasing- und Versicherungskonditionen erhältlichen – Fahrzeugmodellen entscheiden.

Zur Wahl stehen der Skoda Fabia 1.2 HTP Cool Edition, der Ford Fiesta 1.25 Trend sowie der Skoda Octavia Combi 1.6 Classic. Die

Leasinglaufzeit für die Werkstatersatzwagen beträgt drei Jahre, die jährliche Laufleistung liegt bei 15.000 Kilometern. Die Kosten für die Beklebung, Fracht und Auslieferung sind laut ATR Service in attraktiven Komplettpaketen zusammengestellt.

Des Weiteren unterbreitet ATR Service erstmals den Werkstattinhabern selbst ein ganz besonderes, bis 31. Mai befristetes Angebot. So können diese für 36 Monate über

die ALD Lease Finanz zu Top-Konditionen und ohne An- oder Restzahlung einen Ford S-Max 2.0 TDCi Titanium oder Skoda Yeti 1.2 TSI Active leasen. Der S-Max wird zudem im Aktionszeitraum on top mit Automatik ohne Aufpreis angeboten. Zudem lassen sich die Motor- und Ausstattungsvarianten auf Wunsch gegen Aufpreis beliebig verändern.

„Die Ersatzwagen-Aktionen der ATR sind eine Erfolgsgeschichte. Die Fahrzeuge mit der auffälligen Beklebung im Konzeptdesign sind ein erstklassiger Zu-

satzservice und zugleich eine kostengünstige und effiziente Werbefläche für unsere Werkstätten. Mit dem sehr interessanten Leasingangebot für Inhaberfahrzeuge haben wir unser Leistungsangebot für die Partnerbetriebe nochmals erweitert“, sagt Thomas Sülzle, Leiter Marketing Services bei der in Stuttgart ansässigen ATR Service GmbH. RED 



## Europcar ordert vorab 500 Elektroautos

Europcar hat jetzt die ersten verfügbaren 500 Elektroautos von Renault vorbestellt. Als emissionsfreie Fahrzeuge will der Autovermieter ab dem Jahr 2011 die Limousine Fluence Z.E. und eine spezielle Version des Kangoo Z.E. für Flotten- und Geschäftskunden anbieten. Die Elektroautos werden laut Europcar zuerst für Kurzzeitmieten in ausgewählten europäischen Metropolen verfügbar sein.

## Daimler Fleet Management mit neuer Festnetz-Service-Hotline

Die 24-Stunden-Service-Hotline von DFM ist seit Kurzem statt unter einer 0180er-Nummer über eine neu eingerichtete Festnetznummer erreichbar. Damit entfallen die 0180er-Verbindungsgebühren. Und: Für alle Kunden von Daimler Fleet Management mit einer Festnetz-Flatrate entstehen durch die Umstellung fortan überhaupt keine zusätzlichen Anruferkosten mehr.

# Nachhaltigkeit

**Die DKB Service GmbH, Fuhrparkbetreuer der Deutschen Kreditbank AG, hat einen großen Teil der Poolfahrzeuge der Dienstwagenflotte getauscht.**

So nahm das Unternehmen vor Kurzem 41 Audi A3 Sportback im Audi Zentrum Berlin-Charlottenburg in Empfang. Die DKB Service GmbH ist ein Tochterunternehmen der Deutschen Kreditbank AG und unter anderem für die Betreuung des Fuhrparks der DKB-Gruppe verantwortlich.

Motortechnisch entschied man sich dabei für den neuen 105 PS starken 1,6-Liter-Common-Rail-Diesel, der sich mit 4,2 Litern auf 100 Kilometer begnügt, was einer CO<sub>2</sub>-Emission von 112 g/km entspricht.

Laut DKB Service reduziert die neue Poolflotte – die

jährliche Fahrleistung pro Fahrzeug liegt bei rund 30.000 Kilometern – den CO<sub>2</sub>-Ausstoß im Vergleich zu den bisherigen Modellen um rund 25 Tonnen pro Jahr.

Eine Einsparung, die zum Grundverständnis der DKB-Gruppe passt. Schließlich legt diese großen Wert darauf, dass die Fahrzeuge die aktuellen Anforderungen an den Umweltschutz erfüllen, um dem Nachhaltigkeitsanspruch der DKB-Gruppe gerecht zu werden. Schon seit Jahren werden beispielsweise alternative Antriebe wie Erdgas- oder Elektromotoren in einzelnen Fahrzeuggruppen genutzt. Aktuell

umfasst der Fuhrpark der DKB-Gruppe round about 200 Fahrzeuge.

Die neuen Poolfahrzeuge, alle in Schwarz und unter anderem mit Businesspaket, Freisprecheinrichtung, Navigationssystem und Einparkhilfe ausgestattet, werden im Mitarbeiter-Fahrzeugpool an 15 verschiedenen Standorten deutschlandweit eingesetzt. Dazu wurden sie laut DKB Service on top eigens mit einer CarSharing-Hardware zur elektronischen Fahrzeugbuchung im firmeneigenen

Buchungsportal, Lackschutzfolie und Falschbetankungsschutz ausgestattet.

Zur Entscheidung, einen Teilaustausch der bisherigen Flotte vorzunehmen, führten bestehende Rückkaufvereinbarungen für die selbst finanzierten Altfahrzeuge sowie eine Mehrpreisamortisation durch geringere Betriebskosten.

Alle neuen Audi A3 laufen im dreijährigen Full-Service-Leasing und werden durch die VW Leasing betreut. Neben der Finanzierung beinhalten die Verträge auch den Wartungs-, Reifen- und GEZ-Service. Leistungen, wie der regelmäßige Reinigungsservice, Hol- und Bringdienste bei Werkstattbesuchen, das Schadenmanagement und eine 24-Stunden-Hotline, werden aber weiter durch das Fuhrparkmanagement der DKB Service gewährleistet. RED 

